

TITULARES

Hoy, durante un acto de conciliación en León

Muñoz denuncia el veto del Gobierno a la Ley de conciliación aduciendo un gasto de 1.300 millones cuando por el cupo independentista darán 15.000 millones

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP, Ester Muñoz, recalca que desde el PP abordan los problemas que le preocupan a los ciudadanos, como por ejemplo la conciliación, educación y despoblación, mientras que el Partido Socialista sólo habla de la corrupción que afecta a la familia de Pedro Sánchez y a su propio partido
- "No quiere conciliación, pero si cede ante el cupo separatista e independentista. Y cede todo lo que haya que ceder para salvar a lo que es su entorno familiar, su entorno político y su entorno personal que están inmersos en la situación de corrupción más importante de la historia reciente de nuestro país"
- Recalca que a Pedro Sánchez no le importan los problemas de los ciudadanos. "Lo único que le importa es permanecer en el poder a cualquier precio"
- Avanza que en la intermunicipal del PP se hablará de los problemas reales de los ciudadanos y define las políticas sociales del PP como "cercanas y efectivas"
- "Venimos a hablar de nuestros pueblos, de las necesidades reales de la gente que vive en los pueblos y de proporcionar servicios que hagan que, no solamente la gente reciba servicios en igualdad de oportunidades, sino que sirvan también para atraer población y para revertir el proceso de despoblación", concluye